

## COLLECTIVITE : Pévèle-Carembault envisage une filière de mobilier de bureau circulaire

La [COMMUNAUTE DE COMMUNES PEVELE CAREMBAULT](http://www.pevelecarembault.fr) souhaite structurer une filière de réemploi de mobilier de bureau. La collectivité vient d'intégrer avec six autres villes le projet européen INTERREG Circular Economy Office. Les objectifs de cette filière sont notamment de préparer la création d'un centre de formation, en collaboration avec les acteurs du territoire. [www.pevelecarembault.fr](http://www.pevelecarembault.fr)